

Ce qui va changer à la rentrée 2008/2009 :

① Semaine de 24 heures, soit 3 semaines d'école en moins sur une année (13 jours) :

*Bien peu de travail en comparaison de certains pays.
Ceci alors que l'on se plaint des difficultés à l'entrée en 6^{ème}.
Comment en faire plus en moins de temps ?
Pas de prise en compte du rythme de l'enfant.*

② Programmes plus lourds...

Division au CE1, histoire des arts au cycle 3...

...avec des contenus parfois rétrogrades

*Enseignement de la morale.
Il n'y aura plus de travail en projet.
Moins d'écoute de l'enfant. Il n'est plus au centre des apprentissages.*

③ Les enfants en difficulté scolaire pris en charge par les enseignants en dehors du temps scolaire.

*Mise en place de 2h supplémentaires pour les élèves en difficulté chaque jour.
Mise en place de stages pendant les vacances.
Avenir du Rased ? (enseignants spécialisés).*

④ Suppression de postes d'enseignants

*Problèmes de remplacements.
Classes alourdis en effectifs.*

⑤ Suppression des postes d'assistants d'éducation.

Pas de possibilité de travailler en petits groupes.

Parents mobilisés !

Suite à la réunion du 9 juin 2008, les parents présents ont décidé de se mobiliser contre les mesures proposées par le gouvernement à la rentrée prochaine :

Lettre de contestation

Une lettre va être écrite par les représentants de parents. Nous vous la ferons parvenir afin que chacun d'entre vous puisse y mettre son nom et l'envoyer à l'Inspecteur d'Académie (possibilité de redonner la lettre à l'école pour qu'elle soit transmise à l'Inspection)

Participation à la nuit des écoles

Vous êtes invités à venir passer la nuit du vendredi 13 juin 2008 à l'école !
Apportez duvets, oreillers, doudous, mais aussi des jeux et votre bonne humeur !
La télévision sera même invitée pour les inconditionnels du football...